

Unser Aquarium-Projekt ist leider nicht durchführbar Burg als Ersatz

Hallo, hier schreibt Marie:

Wir hatten bei einem unserer ersten Berichte angekündigt, dass wir unser Aquarium wieder aufleben lassen wollen und neue Fische anschaffen wollten. Dieses Vorhaben ist leider nicht durchführbar, da unser Schulleiter als auch wir nicht genügend Zeit haben, um uns intensiv um unsere neuen Fische zu kümmern.

In den Herbstferien haben wir herausgefunden, wie aufwendig das ganze Projekt geworden wäre. Gerade in den Schulferien hätten wir nicht dafür sorgen können, dass es unseren Fischen gut geht.

Natürlich sind wir traurig darüber, doch es ist aus unserer Sicht besser, das Projekt abubrechen, als später unglückliche oder sogar tote Fische zu haben.

Jetzt haben wir als Ersatz ein Modell von einer Burg ausgestellt, es ist die Wartburg. Vielleicht können wir sie noch beleuchten, dann wäre es zumindest ein kleiner Ersatz für die Fische...



Foto: Marie